

Beaurepaire, le 18 Septembre 2010,

Objet : Saison Cycliste du Petit Braquet Beaurepaire

Cher partenaire,

La fin de la saison cycliste approchant, nous souhaitons partager avec vous un tour d'horizon des activités et participations réalisées par le Petit Braquet Beaurepaire cette année - une occasion de clôturer une année riche en activités sportives et de confirmer notre dynamisme.

Le club est affilié à la fédération sportive UFOLEP de l'Isère. Première fédération française en nombre d'adhérents, l'UFOLEP transmet des valeurs de partage du sport pour tous et du plaisir de la pratique sportive. Avec 27 membres licenciés cette année et une prévision à 30 membres pour l'année prochaine - dont 2 féminines et un enfant - le club confirme l'intérêt du sport cycliste sur le Territoire de Beaurepaire.

Le budget de fonctionnement du club est construit autour des adhésions des licenciés et des dotations annuelles de nos sponsors avec cette année les partenaires suivants :

Ambulances DAOUDAL

BECT Construction Métalliques

Bennes CMB

Cycles ARGOUD

Intermarché / Bricomarché Revel

Garage Peugeot JOURDAN Beaurepaire

Cette année, le club s'est mobilisé autour de plusieurs projets :

- la création d'un site Internet accessible à tous avec un espace réservé aux membres est un lieu d'échanges de nos actualités,
- la mise en place du Challenge interne Michel Bourdat entretient vivante la mémoire de notre ami disparu en 2009,

- le renouvellement des tenues du club a permis d'actualiser notre visuel sur les routes en y intégrant les logos de nos nouveaux sponsors,
- l'animation du week-end du Sport en Famille en Septembre a permis de faire découvrir les activités cyclistes auprès des plus jeunes à Beaurepaire,
- l'organisation du défi sportif du Téléthon 2009 où les cyclistes ont parcourus un circuit toute la matinée à Beaurepaire et de participer à la levée de fonds,
- 2 séjours ont été organisés : un dans le Var en Mars et un au Ventoux en Mai qui a permis de se retrouver en famille.

Côté sportif, le club a été présent sur 28 épreuves recensées au calendrier :

- en cycloportives et sur les événements nationaux : Etape du Tour à Pau, Ardéchoise en 3 jours, La Vercors Drôme, Les Routes du Ventoux ...
- en randonnées régionales : Rallye de StRambert, La Reventine à Reventin Vaugris
- en compétition UFOLEP à Saint Rambert, Cras, Rives, Gillonay, Chatonnay St Anne, Hauterives..., avec 3 victoires cette année en 3^{ème} catégorie.
- sur les circuits VTT : Le Sanglier, le Roc d'Azur

A noter également le parcours Beaurepaire - Mont Ventoux - Beaurepaire réalisé sur une journée par 2 de nos membres soit 360 km avec l'ascension du Mont Ventoux !

Pour l'année prochaine, les principales organisations seront reconduites. Le prochain rendez-vous est programmé en Décembre avec l'organisation du fil rouge Défi Sportif du Téléthon à Beaurepaire.

Le club, son bureau, autour de l'ensemble de ses licenciés est donc fier de vous présenter ces quelques réussites et gage d'accroître encore son dynamisme l'année prochaine, et de répondre à l'intérêt croissant de cette discipline sous ses formes cyclo et cycloport dans notre région.

Nous profitons également de ce bilan pour vous remercier de votre soutien et de votre fidélité à la poursuite de la vie de notre association.

Le Président
Robert Milloud

Le Secrétaire
David Huffscht

Le Trésorier
Serge Mercier